

## ABSTRAK

**Ray Vinsen Sipayung. NIM. 2153342011. Bentuk, Fungsi dan Makna Lagu Permainan Anak “*Inang-inang Olo*” di Desa Sarimunte Kecamatan Munte, Kabupaten Karo. Fakultas Bahasa Dan Seni. Universitas Negeri Medan. 2020.**

Penelitian bertujuan untuk mengetahui Bentuk Permainan Anak “*Inang-inang Olo*” ditinjau dari aspek melodi dan syairnya, Fungsi dan Makna Permainan Anak “*Inang-inang Olo*”, dan untuk mengetahui status atau keberadaan permainan anak “*Inang-inang Olo*” di Desa Sarimunte, Kecamatan Munte, Kabupaten Karo. Landasan Teoritis menggunakan teori analisis bentuk lagu yang terdapat pada permainan anak “*Inang-inang Olo*”, teori fungsi lagu untuk mengetahui fungsi yang terdapat pada lagu permainan anak “*Inang-inang Olo*”, teori makna untuk mengetahui makna yang terkandung dalam lagu permainan Anak “*Inang-inang Olo*”, teori lagu dan lirik untuk mengetahui isi lagu atau lirik dalam permainan Anak “*Inang-inang Olo*”. Metode penelitian yang digunakan adalah metode kualitatif. Pengumpulan data dilakukan dengan menggunakan data kualitatif yang dideskripsikan secara bertahap dalam bentuk wawancara dengan narasumber, tulisan, dokumentasi yang kemudian diperagakan sesuai isi atau materi data untuk menjawab pertanyaan penelitian. Penelitian ini memilih lokasi di Desa Sarimunte, Kecamatan Munte, Kabupaten Karo, Provinsi Sumatera Utara. Waktu penelitian dilaksanakan pada bulan 11 Februari sampai 11 Maret 2020 dan subjek penelitian atau narasumber adalah masyarakat Desa Sarimunte. Hasil dari penelitian ini menyatakan bahwa bentuk dari lagu permainan anak “*Inang-inang Olo*” merupakan Bentuk Tunggal dimana dalam 1 lagu terdapat satu atau dua bagian, dan bagian kedua merupakan pengulangan (repetisi) saja pada syairnya permainan anak “*Inang-inang Olo*”. Fungsi lagu “*Inang-inang Olo*” dalam permainan anak “*Inang-inang olo*” yakni untuk mengatur tempo dalam mengoper batu kesetiap tangan pemain. Permainan yang diadopsi dari masyarakat Toba, lirik lagu tidak memiliki makna atau arti khusus dan dimainkan di Desa Sarimunte, Kecamatan Munte, Kabupaten Karo, namun saat ini permainan anak “*Inang-inang Olo*” sudah hilang dan tidak dikenali generasi muda lagi secara khusus di Desa Sarimunte.

**Kata Kunci : *Bentuk, Fungsi, Makna, Permainan Anak, Inang-inang Olo.***